

El gasto programable se reduce 3.2% (El Financiero 31/05/10)

El gasto programable se reduce 3.2% (El Financiero 31/05/10)(Marcela Ojeda Castilla) Lunes, 31 de mayo de 2010 · CONTRACCIÓN DE LAS FINANZAS PÚBLICAS En los primeros cuatro meses de 2010, el gasto programable pagado del sector público fue menor en 3.2 por ciento al del mismo periodo del año pasado. También, el gasto del gobierno federal se redujo 7.2 por ciento en términos reales. Las únicas dependencias que aumentaron su gasto fueron la SEP, con 1.4 por ciento, de 61 mil 63.4 a 64 mil 777.5 millones de pesos; Marina, 7.3, de cuatro mil 709.3 a cinco mil 287.5 millones; Sedesol, 0.2, de 21 mil 187.1 a 22 mil 202.7, y el Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, 9.3 por ciento, de 407.4 a 466 millones. De acuerdo con el informe de la Secretaría de Hacienda sobre las finanzas y la deuda públicas, en los ramos administrativos, el gasto cayó 17.6 por ciento, de 232 mil 460.6 millones de pesos entre enero y abril de 2009 a 200 mil 346.6 millones en el mismo periodo de 2010. La mayor caída fue en la Secretaría de Energía, cuyo gasto se redujo en 85.4 por ciento, de 15 mil 318.8 a dos mil 335.7 millones de pesos; en la de la Reforma Agraria cayó 47.5 por ciento, de mil 392.3 a 764.4 millones, y en la Sagarpa, 45.0 por ciento, de 33 mil 327.5 a 19 mil 189.9 millones. En los ramos generales, el gasto aumentó 2.5 por ciento, y a su interior, el de las aportaciones a seguridad social creció 18.2 por ciento. Sin embargo, para las provisiones salariales y económicas, se redujo en 79.7 por ciento; para las provisiones y aportaciones a los sistemas, 29.4, y para las aportaciones federales para las entidades federativas y municipios, 0.4 por ciento. La información añade que en la presidencia de la República, el gasto disminuyó 37.3 por ciento, de 916.2 a 600.8 millones.